



Unis dans la prière en mémoire du Pape François : les mots du Grand Maître



Le Cardinal Grand Maître, les responsables de l'Ordre du Saint-Sépulcre de Jérusalem, et tous les Chevaliers et Dames du monde s'unissent dans la prière pour le repos de l'âme du Pape François.

« La nouvelle du décès du Pape François nous surprend, d'autant plus que nous l'avons vu le jour de Pâques midi lors de la bénédiction *Urbi et Orbi* et qu'il a fait un tour au milieu des fidèles après la messe, dans sa papamobile ; il avait certes une voix et une expression souffrantes, mais rien ne laissait présager sa fin imminente, a commenté le Grand Maître, le cardinal Fernando Filoni. Une fin, cependant, qui survient le jour de la fête liturgique connue sous le nom de Jour de l'Ange, où nous semblons réentendre précisément les paroles adressées aux femmes et aux disciples près du tombeau vide, alors qu'ils cherchaient désespérément le corps de Jésus : "Ne le cherchez pas parmi les morts, mais parmi les vivants".

Ces paroles de l'Ange semblent s'adresser également à nous dans les circonstances actuelles. Nous savons en effet que la mémoire du Pape François, de sa foi et de son pontificat, de ce qu'il a dit et fait, survit au triste événement de sa mort soudaine.

Confions la personne et l'œuvre du Pape François au Seigneur ressuscité à la lumière de la foi, a conclu le Grand Maître, et prions pour que l'Esprit Saint accompagne en ce moment l'Église dans sa mission ; le dernier message *Urbi et Orbi* du matin de Pâques nous apparaît maintenant comme le dernier cri prophétique du Pape François à l'Église et au monde entier pour la paix et la concorde entre les peuples. »

Invoquons la Vierge Marie Reine de Palestine, notre Patronne, qui nous invite à regarder au-delà de la mort et demandons-lui d'obtenir pour le Saint-Père le don de la paix dans le Christ ressuscité.

Que l'exemple du Pape François continue de nous inspirer.